

八幡中

OGUHACHIMAN JUNIOR HIGH SCHOOL



OGUHACHIMAN JUNIOR HIGH SCHOOL



ACCESS

都電「小台」または「宮ノ前」下車徒歩5分
都バス「西尾久三丁目」下車徒歩3分 JR田端駅より[東43]荒川土手行きに乗車
日暮里・舎人ライナー「熊野前」下車徒歩12分

2509500



令和7年度
荒川区立尾久八幡中学校

わたしたちの

八幡中

私たちの八幡中にはよいところがたくさんあります、
その中でも特に紹介したいものを3つ取り上げます。

①生徒が主体の学校生活

運動会や学芸発表会、生徒会本部役員・専門委員長選挙など、様々な学校行事で生徒が企画・運営・進行を担当しています。選出された生徒はリーダーとして活動するという自覚と責任感が高まります。そして、それぞれの組織が成長していきます。生徒が主体となって動くため、生徒同士で自ら連携を取り、社会性が身に付きます。全員が一体となって一つのことに向かって努力していくことは、大変なこともありますが、やり遂げたときの大きな達成感には、代えがたいものがあります。

②学びと成長を大切にしている

校訓である「礼節・品格」を意識して生活をすることは、あいさつや時間を守るなど、当たり前のことを大切にすることにつながります。また、「文武両道」という校訓のもと、学習と部活動の両立を目指している生徒が多くいます。そのため、たくさんの生徒が様々な分野で日々活躍を見せており、お互いを高め合っていくきっかけとなっています。

③挨拶があふれる学校

廊下を移動していると聞こえてくる「こんにちは」「おはようございます」といった元気に挨拶を交わす声から、人とのつながりを大切にする文化が、私達の学校には自然と根付いてると感じます。朝の「おはようございます」から放課後の「また明日」まで、誰かが誰かに挨拶をする姿は、もはや日常風景の一部です。「挨拶」ということは、ただ言葉をかわすだけでなく、先生方や友達との信頼関係を深める、とても大切な機会になります。

新入生の皆さん、こんな八幡中で、私たちと一緒に充実した学校生活を送りませんか？



4月

1学期始業式／入学式



5月

セーフティ教室、
区オーケストラ鑑賞教室(2年)／運動会



6月

身体計測／下田移動教室(2年)
期末考査／清里移動教室(6組)(1年)



八幡中 ライン

八幡中は、楽しいイベントが盛りだくさん！
充実した八幡中ライフを送ろう！

7月

三者面談／1学期終業式

夏季休業日

2学期始業式／防災訓練／修学旅行(3年)
生徒会役員選挙／区連合体育大会



10月

中間考査／学芸発表会
区連合英語発表会

11月

期末考査／道德授業地区公開講座
職場実習(6組)／遠足(6組)

12月

三者面談／2学期終業式

1月

3学期始業式／区連合展示会／遠足(1年)
卒業生を送る会(6組)／校内書初め展
勤労留学(2年)

2月

都バスケットボール大会(6組)
お別れ遠足(6組)／学年末考査

3月

伝統文化鑑賞教室(1年)／遠足(3年)
薬物乱用防止教室／卒業式／修了式

School 八幡中の特徴 Characteristics

標準服

60周年を機に標準服を一新しました

- ・華美にならず内面を磨き、礼節・品性を重んじる本校の校訓を表現したデザインです。
- ・色はスクールカラー「グレー」を基調としました。
- ・男女でスカート・スラックス・ネクタイ・リボンを選択できるようにしました。
- ・衛生面にも配慮、洗濯機で気軽に洗える素材を採用、夏服にはポロシャツを追加するなど、快適に学校生活を送れるようなものにしました。
- ・カバンはリュック型に変更、タブレットPC対応や、生徒の身体負担などの配慮がされています。



特色ある 教育活動

特色1 「教科教室型校舎」等を活かした学習活動

尾久八幡中学校の校舎は「教科教室型」の設計となっており、各教科の特性に応じた学習しやすい工夫がなされています。さらに、各階には「メディアコーナー」と呼ばれる、展示発表・集会活動等に使えるフリースペースがあります。こうした学習環境を活かしながら、確かな学力だけでなく、生涯にわたって通用する「学びに向かう力」=自ら学ぶ姿勢を身につけることをめざします。

Photo①

特色2 校訓「文武両道」の伝統校

八幡中といえば「文武両道」というほど、本校では伝統としてその両立を信条としています。運動系部活動は都大会・関東大会への出場をめざして活動しています。また、吹奏楽部や演劇部など文科系部活動も活発で、コンクール等で優秀な成績を収めています。さらに、調べる学習コンクールやビブリオバトル等文化的な活動にも力を入れています。どこかにその生徒のよさを活かせるチャンスがある、そんな学校をめざしています。

Photo②

特色3 校訓「礼節・品格」に基づいた学校生活

もう一つの校訓は「礼節・品格」です。これは、人として目指すべき心持ちや望ましい行動を、きまりや礼儀作法として事細かに示されなくとも、この一言を表すことで自ら考え方行動することをめざした、誇れる校訓です。そうした先人の思いと知恵に思いをはせ、この60周年の節目の年に改めて見直しています。制服を一新したのもその一環です。さわやかな挨拶、態度ある身だしなみ、時間を大切にする姿勢、そうした「礼節・品格」に基づいた学校生活を通じて、社会の一員としての力を育てます。

Photo③

特色4 JRCを取り入れた教育活動

本校にとって青少年赤十字=JRCは、開校間もない昭和40年に全校加盟登録、半世紀以上にわたり継続的に活動してきた歴史があります。コロナ禍により、活動を休止せざるを得ない期間もありましたが、創立60周年を機に再開しました。JRCの態度目標「気づき・考え・実行する」のもと、募金や地域清掃等の奉仕活動、応急処置講座や救命法練習等の防災学習など、様々な形で本校の教育活動に取り入れています。こうした体験を通して、社会の役に立つことの喜びを感じてほしいと思っています。

Photo④



部活動

部活動について

部活動は、異年齢の仲間と協力し合い、同じ目標を達成する中で仲間意識を育て、自分の個性や特性を伸ばすとともに、規範意識やマナー、社会性を高めていくことにつながります。自分の人生の中で最も心身の発達が著しい時期だからこそ、部活動という「仲間とのふれあい」の中で自分を磨き、豊かな学校生活を送ることを目指しています。



昨年度の部活動の主な成績

| | |
|-------------|----------------------------|
| 吹奏楽部 | 東京都中学生吹奏楽コンクール東日本部門 金賞 |
| 卓球部 | 関東中学校選抜卓球大会出場 |
| 演劇部 | 区中学校連合演劇発表会 優秀賞 都大会出場 |
| 男子バスケットボール部 | 区バスケットボール新人大会 優勝 都大会出場 |
| 女子バスケットボール部 | 夏季中学校総合体育大会 準優勝 |
| ソフトテニス部 | 都中学校総合体育大会 女子団体戦 出場 |
| バドミントン部 | 区中学校バドミントン選手権大会 女子シングルス 優勝 |
| サッカー部 | 1月開幕中学生交流リーグ 城東地区リーグ優勝 |
| 野球部 | 秋季野球大会 第5ブロック 準優勝 |

部活動一覧

運動系部活動

野球、サッカー、バドミントン、ソフトテニス、卓球、男女バレーボール、男女バスケットボール

文化系部活動

吹奏楽、美術、演劇、技術、ボランティア・防災、模型

